



Pressemitteilung: Der Schwanen verbindet e.V.

Wiedereröffnung des „Schwanen“ in Stuttgart-Kaltental mit Live-Musik, Kultur und Kulinarischem

Kaltental hat ab dem 2.11. 2024 eine neue Attraktion – einen Treffpunkt für Jung und Alt, für KaltentalerInnen und alle, die sich Kaltental verbunden fühlen, die sich gerne austauschen, an kulturellen Veranstaltungen interessiert sind, sich in gepflegtem Rahmen treffen, gut Essen und Trinken und miteinander im Gespräch bleiben wollen. Der Ort selbst ist eine Kaltentaler Institution: die Gaststätte Der Schwanen, die über einige Jahrzehnte vielen KaltentalerInnen ein zweites Wohnzimmer war, egal, wer gerade als Pächter und Wirt für das leibliche Wohl seiner Gäste gesorgt hat.

Nachdem die Gaststätte Der Schwanen die Corona-Zeit nicht überstanden hat, lag sie zwei Jahre im Dornröschenschlaf, bevor sich über 30 junge und junggebliebene KaltentalerInnen und Ex-KaltentalerInnen Mitte des Jahres zusammantaten, den Verein Der Schwanen verbindet e.V. gründeten und sich zum Ziel setzten Den Schwanen wieder zu neuem Leben zu erwecken – allerdings mit neuem Schwerpunkt. So soll Der Schwanen in erster Linie ein sozialer und kultureller Treffpunkt für die KaltentalerInnen sein, die sich hier in gemütlicher Atmosphäre treffen und austauschen können.

Dabei ist es das erklärte Ziel des Vereins, das soziale Miteinander im Stadtteil zu fördern und Generationen zu verbinden, Menschen mit Beeinträchtigungen die Teilhabe am gemeinsamen Tun zu ermöglichen, etwa durch die Einbindung der SchülerInnen der Bodelschwingschule, sowie kulturelle Veranstaltungen mit Konzerten, Lesungen und Ausstellungen anzubieten beziehungsweise anderen ermöglichen, die Räumlichkeiten des Schwanen für ihre kulturellen Angebote zu nutzen. Hierfür gibt es zum Gastraum mit rund 35 Sitzplätzen einen rund 55 Quadratmeter großen Saal, der neben den besagten kulturellen Veranstaltungen auch allen Interessierten zur Anmietung für private Feierlichkeiten und Feste zur Verfügung steht.

Mit Jean-Charles Roth ist es dem Verein zudem gelungen einen Koch zu gewinnen, der den KaltentalerInnen von seiner früheren Tätigkeit im Restaurant Oberweiler bekannt sein dürfte. Er wird die Gäste an 5 Tagen in der Woche von Dienstag bis Freitag zwischen 17:30 und 20:30 Uhr und sonntags von 11.30 Uhr bis 14.30 Uhr mit wechselnden kulinarischen Angeboten aus der Küche verwöhnen. Den Service übernehmen Mitglieder des Vereins ehrenamtlich. Geöffnet ist die Gaststätte dienstags bis freitags von 17:00 bis 22:00 Uhr und sonntags von 11.30 Uhr bis 15 Uhr. Jeden Donnerstag bereitet das Team der Bodelschwingschule aus Lehrerinnen und SchülerInnen ein Mittagessen von 11.30 Bis 13.30 Uhr zu und verwöhnt die Gäste mit selbstgebackenem Kuchen.

Ablauf Eröffnung 2. 11. 2024:

ab 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr: Kaffee und Kuchen

17:00 Uhr: Begrüßung durch den Vorstand Jürgen Heimbach

ab 17:30 Uhr: Livemusik und geselliges Beisammensein mit kleinen Speisen

23:00 Uhr: Ende

Stuttgart, 28. 10. 2024

Pressekontakt:

Jürgen Heimbach

Handy: 0174 9601206

E-Mail: juergen.heimbach@web.de

Adresse Gaststätte „Schwanen“: Feldbergstrasse 38 in 70569 Stuttgart/Kaltental

Adresse Verein „Der Schwanen verbindet e.V.“: Hanfländerstrasse 55 in 70569 Stuttgart